
“O coronavírus não é bonzinho nem uma espécie de gripezinha” 

 

Miguel Castanho, natural e residente em Santarém, é investigador no Instituto de 
Medicina Molecular. 

Miguel Castanho, 52 anos, é cientista no Instituto de Medicina Molecular e professor 
catedrático de Bioquímica da Faculdade de Medicina de Lisboa. Estuda os vírus e o 
desenvolvimento de moléculas anti-virais há muito tempo. Por isso sabe bem do que fala 
quando diz que o coronavírus que nos atormenta não é bonzinho nem é uma espécie de 
gripezinha, como já se ouviu. 

Na entrevista que deu a O MIRANTE, o cientista natural e residente em Santarém diz 
também que os transportes públicos lotados são uma potencial fonte de transmissão do 
vírus e que a realização da fase final da Liga dos Campeões em Lisboa é um factor de 
risco acrescido. 
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